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第３回マイタウンバス東部線上北手地区運行協議会事要旨

開 催 日 時 平成２５年６月１２日（水） 午後６時００～６時４０分

開 催 場 所 上北手地域センター 和室

委 員 定 数 ９人

出 席 委 員 ７人

次 第 １ 開 会

２ 委員紹介

３ 会長選出

４ 会長職務代理者の選出

５ 議事

６ その他

７ 閉会

議 事 （1）マイタウン・バス東部線の利用実績について（資料１）

（2）マイタウン・バス東部線上北手コースダイヤ一部改正について

（資料２）

(3) 停留所「地域センター前」位置変更について（資料３）

事 務 局 １ 開会

２ 委員紹介

３ 会長選出

委 員 事務局一任

事 務 局 嵯峨委員を推薦する。

委 員 一 同 （異議なし）

事 務 局 嵯峨委員を会長に選出した。

会 長 挨拶

次第５の議事（１）について事務局から説明願う。

事 務 局 （資料に沿って説明）
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会 長 意見や質問はないか。

会 長 路線バスからマイタウン・バスに変わった時の削減された赤字額はど

れくらいか。

事 務 局 バス車両が小さくなり、維持費用が減少したこともあり、大体１ｋｍ

当たり７０円程度の削減となっている。

会 長 マイタウン・バスは、地域の足として本数は減らしていいが、必要と

される時間帯だけは確保していただきたい。

中北手コースは、一日2.4人しか乗っていない。危機感を持たなけれ

ば行けない。

委 員 上北手コースは、普段は自転車を利用している人が、１１月、１２月

は寒さや飲み会などでバスを利用する人が増える。

委 員 木曽石コースでは、利用者が増えており、利用促進がされている。

会 長 路線バスの時も、朝、昼、晩の３本運行だったか。

事 務 局 そうである。

委 員 今の運行形態は、車両２台でまわしており、増便しようとすると３台

になるため、掛かり増しになる。

会 長 次に議事（２）について事務局から説明願う。

事 務 局 （時刻表の変更箇所について資料に沿って説明）

７月からダイヤ変更をさせていただきたい。

委 員 前回の要望どおりダイヤを変更してもらい、良かった。

委 員 次回の協議会で、各便での必要である部分と不必要な部分が分かる資

料があればいい。

事 務 局 了解した。バス利用者の傾向として、バスの７時台と９時台で利用者

数としては半分を占めている。

会 長 以前は、乗り継ぎが悪かったが、今は解消されていると感じている。

次に議事（３）について事務局から説明願う。

事 務 局 （停留所の位置変更について資料に沿って説明）

会 長 問題ない。駐車場の真ん中では迷惑になる。

議事について終了。
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事 務 局 次第６のその他として、何かあるか。

会 長 南ヶ丘への路線バスは運行しているか。

事 務 局 運行している。山手台へは、運行していない。

委 員 通学用のバスについてはどうか。

事 務 局 スクールバスのようになることが予想されるが、車両の定員、経費等

のため、現状で精一杯である。ご了承いただきたい。

委員の改選時期を、振興会役員の改選の後にするように、要項の改正

を予定している。その際は改めてお知らせさせていただく。

会 長 協議会の委員改選について、５月の総会に逆になれば困ると思ってい

た。振興会の役員改選後に委員改選をするように願う。

－協議会終了－


